

NETZBALL WOLLERAU

15. August 2023

KSTV

Gian-Marco Fedrizzi

Merkurstrasse 3

8854 Galgenen

Geschätzter Gian-Marco, geschätzte Vorstandsmitglieder des KSTV

Seit 2001 gibt es in Wollerau unsere Netzballgruppe. Entstanden ist die Untergruppe aus ein paar Turnerinnen des SVKT Wollerau. Ganz klein angefangen haben wir mittlerweile neben einigen Aktiv- und Ehrenmitglieder auch eine U12 sowie eine U16-Trainingsgruppe. Der Spass am Spiel mit dem Ball steht bei uns stets im Vordergrund. Jedes Jahr findet eine Ligameisterschaft in vier Regionen der Schweiz statt. Die besten dieser vier Regionen treffen dann jeweils im Mai aufeinander und machen den Schweizer Meistertitel unter sich aus. Übers ganze Jahr verteilt finden in verschiedenen Teilen der Schweiz immer wieder Plauschturniere statt.

Um an der Ligameisterschaft spielberechtigt zu sein, ist die Zugehörigkeit bei einem Verband zwingende Voraussetzung. Da sich der SVKT per Ende 2023 auflösen wird, möchten wir per 1. Januar 2024 dem KSTV beitreten. Wir sind überzeugt, dass wir bei euch gut aufgehoben sind und voneinander profitieren können. In diesem Sinne würde es uns riesig freuen, wenn ihr uns bei euch im Verband aufnehmen würdet.

Freundliche Grüsse

Fabienne Radamonti

Präsidentin Netzball Wollerau

FABIENNE RADAMONTI